



あぶ小だより

須賀川市立阿武隈小学校
第36号
令和2年7月10日
☎ 76-5135

歯科保健「優秀賞」教育長訪問

7月3日(金)、県歯科保健優良校表彰で、本校が優秀賞を受賞したことを、須賀川市教育委員会教育長に報告訪問いたしました。

代表として6年石井優作さんが訪問しました。学校での活動や、自分自身のこれからの抱負など立派に報告することができました。学校歯科医の印南先生にも報告しましたが、「昨年度まで努力賞でしたが、一步上の賞が取れてよかったですね。子どもたちの歯がどうなっているか楽しみです。」と先日歯科検診の折に話しておられました。歯の健康は、歯だけの健康にとどまらず私たち人間の体に大きく影響を及ぼしています。脳こうそくなどの病気とも深く関係しています。今後も学校における歯科保健の学習や歯磨きなどこれまで通り進めていきます。この機会に家庭におかれても啓蒙の一声をかけていただければ幸いです。



【第二中学校区4校PTA代表者会開かれる】

去る6月26日(金)、4校のPTA代表者会があり、各校PTA会長、校長が出席しました。席上、「家庭教育10の誓い」の確認と中学校の試験日におけるメディアコントロールの協力と啓蒙、そしてコロナ禍における各家庭での取り組みについて協議されました。

「家庭教育10の誓い」と「新しい生活様式を踏まえたわたしたちの取り組み(チラシ)」を各家庭に後ほど配付いたします。活用についてよろしくお願いいたします。

休校のためできなかった各種健康診断(耳鼻科検診、内科検診、結核検診、歯科検診、眼科検診。)がこのほど終了いたしました。結果については治療等が必要な方に連絡があると思います。

夏休みは短いので、時間の都合を見て計画的に受診をしていただければと思います。

叱るコツは「かりてきたネコ」、I(アイ)メッセージを心がけましょう

- 「か」感情的にならない
- 「り」理由を話す
- 「て」手短に
- 「き」キャラクター(性格人格)に触れない
- 「た」他人と比較しない
- 「ね」根にもたない
- 「こ」個別に叱る

子どもの叱り方も難しい昨今、頭を悩ませてはいませんか? 叱り方については「かりてきたネコ」を参考にしてみてください。

また、円滑なコミュニケーションをとるためには、「わたしは」を主語とする「I(アイ)」メッセージが有効です。自分はどうか感じているのか、本当に伝えたいことを正直に話すようにします。「いつまでゲームしてるの!もうゲームは禁止にするわよ」ではなく(言ってしまったとしても)、「ゲームばかりしていて勉強

しないと本当にできなくなってしまうのがとても心配なんだよ」と…。「私」の思いを正直に話すためには、Iメッセージが大切です。そんな状況になったとき思い出してみてください。

学校の活動の様子はホームページでもご覧いただけます